

L'entreprise strasbourgeoise [2CRSI](https://2crsi.com/) / T : 03.68.41.10.60 (150 collaborateurs), qui conçoit et fabrique des serveurs informatiques à haute performance pour ses clients actifs dans le domaine de l'énergie, de la défense, de la santé, de la banque, du gaming, de l'intelligence artificielle ou encore des télécoms, et qui est rentrée en Bourse sur Euronext en 2018, a renforcé le comité de direction en recrutant en 6 mois un directeur R & D, un directeur administratif et financier, un directeur marketing et un directeur des ressources humaines. Depuis septembre dernier, le président de 2CRSI est également épaulé par Marie de Lauzon au poste de directeur général délégué. Diplômée d'HEC et titulaire d'un master CEMS de l'université de Saint-Gall en Suisse, la jeune dirigeante a commencé sa carrière au sein de la banque d'affaires Citigroup à Londres et à Zürich. Lors de l'entrée en Bourse de 2CRSI, Marie de Lauzon en est devenue l'administratrice. <https://2crsi.com/>